

# L'ÉDUCATION AUX DROITS DE L'HOMME MÈNE À L'ACTION

L'éducation aux droits de l'homme a le pouvoir de transformer les individus et les sociétés.



**L'**éducation aux droits de l'homme non seulement sensibilise les personnes aux droits qu'elles ont en vertu des lois internationales et nationales, mais permet également aux individus de participer activement aux décisions qui les concernent, y compris des actions visant à promouvoir et à défendre les droits de l'homme.

Les histoires personnelles suivantes illustrent comment l'éducation aux droits de l'homme a transformé la vie des personnes.



1 **TURQUIE**



2 **PORTUGAL**



3 **AUSTRALIE**



4 **BURKINA  
FASO**



5 **PÉROU**